

Palestino realiza un minuto de silencio y emotivo homenaje en honor a Eugenio Chahuán

El club árabe realizó un sentido gesto a su exdirector y a su familia. Hubo, también un minuto de silencio.

Julián Concha

Palestino saltó a la cancha del Municipal de La Cisterna para enfrentar a Universidad Católica. Se trataba de un encuentro crucial para los árabes, que necesitaban sumar de a tres para instalarse en la cima

de la Liga de Primera. Eso sí, antes del inicio del partido, el equipo local realizó un emotivo homenaje en honor a su fallecido exdirector, Eugenio Chahuán Zedán.

Después de saltar a la cancha, el elenco local comenzó con un sentido acto para el otrora ingeniero comercial, que murió a los 43 años de edad tras una larga enfermedad.

La dirigencia de Palestino le hizo entrega a la familia

de dos camisetas enmarcadas y firmadas por el plantel. El momento quedó registrado en una fotografía. Después, se realizó un emotivo minuto de silencio en honor a Chahuán,

quien también fuera gerente general de Copesa desde octubre de 2023.

“Eugenio fue director del Club Deportivo Palestino entre los años 2012 y 2018, y volvió a integrarse en 2022, cargo que ejerció con dedicación hasta su

partida. Durante su paso, lideró con compromiso y visión la Comisión de Fútbol Joven, además de participar activamente en las comisiones Comercial y de Comunicaciones. Su trabajo fue vital en cada una de estas áreas, siempre guiado por el amor a Palestino, Palestina y a nuestra comunidad”, señaló el cuadro árabe hace unas semanas, en una carta que postearon en sus redes. ●



► Eugenio Chahuán fue gerente general de Copesa.